

PJNI

Peringati HUT TNI Ke - 78 Satgas Pamtas Kewilayahan Yonif 527/BY Mengadakan Lomba Lari Gembira di Daerah Penugasan Kab. Paniai

Achmad Sarjono - PANIAI.PJNI.OR.ID

Oct 1, 2023 - 06:59



PANIAI - Dalam rangka memeriahkan HUT TNI ke-78 Satgas Pamtas Kewilayahan Yonif 527/BY berkolaborasi dengan Jajaran Satgas dan Apkam setempat mengadakan Lomba lari gembira 5 K berhadiah jutaan rupiah dan ratusan Dorprise untuk masyarakat di Distrik Paniai Timur Kab Paniai Papua Tengah. Minggu (1/10/2023).



Perlombaan tersebut benar-benar diperuntukan untuk masyarakat Paniai Timur terutama pemuda dan pemudi untuk menyalurkan bakatnya. Dalam kegiatan tersebut Satgas Yonif 527/BY sebagai panitia tidak membuat aturan yang rumit terhadap lomba, pendaftaranpun tidak dikenakan biaya sehingga Antusias Peserta sangat besar sebanyak 300 orang Peserta baik Pemuda dan Pemudi mendaftarkan diri, adapun pendaftaran sudah dibuka 3 (tiga) hari sebelumnya sehingga Pemuda dan Pemudi sudah mendapat nomor dada sekaligus kupon undian berhadiah.

Dalam kegiatan tersebut dihadiri oleh para tamu Undangan Forkompimda Kab. Paniai serta memberikan Sabutan mulai dari Pemda Paniai yang diwakili Oleh Ketua Pasi (Persatuan Atletik seluruh Indonesia) Kab. Paniai hingga Dansatgas Yonif 527/BY yang intinya adalah junjung tinggi Sportifitas, lakukan yang terbaik dan tunjukan bahwa anak-anak Papua bisa melakukan hal positif.

Dansatgas Yonif 527/BY Letkol Inf Ragil Jaka Utama, S.Hub.,Int.,MH dalam pernyataannya di tempat Lomba (Lapangan Karel Gobay) Enarotali, Distrik Paniai Timur, Kab. Paniai.

"Kegiatan ini adalah untuk memeriahkan HUT TNI ke 78 dan baru pertama dilakukan pada saat momen HUT TNI, memang berdasarkan pengalaman dulu pernah dilaksanakan tetapi dalam momen 17 Agustusan, itupun beberapa tahun yang lalu, melihat Antusias masyarakat harapannya Satgas pengganti kami nanti dapat melanjutkan kegiatan yang positif ini, kami selaku Panitia juga tidak menutup mata selain mencari juara Lomba 1 (satu), 2 (dua) dan 3 (tiga) baik Pria dan Wanita kami juga menyediakan Dorprise bagi peserta yang tidak mendapat juara sehingga peserta tidak kecewa "Pokoknya kita selenggarakan dengan gembira ! Kami juga menyediakan makanan dan minuman untuk peserta maupun masyarakat yang menonton ", ungkap Dansatgas.

Sudah berlangsung sejak lama, serta manfaat kegiatan ini sangat luar biasa dan dirasakan secara langsung oleh masyarakat. Sekalipun dalam kondisi keterbatasan, namun tidak jadi penghalang untuk kami membantu mengatasi

kesulitan masyarakat di daerah penugasan ini," jelas Dansatgas.

"Namun tujuan utama diadakan lomba ini adalah kami selaku Satgas Kewilayahan bisa merangkul dan mendekatkan diri kepada masyarakat, sehingga keberadaan kami diakui dan masyarakat enggan untuk melakukan kegiatan-kegiatan yang negatif terhadap Kamtibmas. " imbuh Dansatgas.

Setelah lomba ketua PASI Kab. Paniai berkomentar " kami senang karena bisa melihat anak-anak menyalurkan hobi dan banyak dapat hadiah Dorprise meskipun mereka semua tidak juara" .Terima kasih Bapak TNI, setiap hal kecil yang dibuat Bapak TNI kepada masyarakat akan dibalas oleh Tuhan melalui caranya," Dirgahayu TNI ke 78, Tuhan memberkati. (*)